

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Zum Schulstart kostenlos mit dem Riesenrad fahren

Schon zu Omas Zeiten war eine Runde mit dem Riesenrad der perfekte Startschuss für das neue Schuljahr. Diese Tradition lebt auch heute noch. Ein besonderes Erlebnis für die ganze Familie, Eltern, Geschwister, Onkel, Tanten, Omas und Opas, um den Schulbeginn am 4. September ausgiebig zu feiern. Um den Kindern den ersten Schultag zu versüßen und das 120-jährige Jubiläum des Wiener Riesenrades zu feiern, haben sich die Eigentümer etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Rechtzeitig zum Schulbeginn dürfen die ersten 100 Kinder, die mit einer Schultüte zum Riesenrad kommen, eine kostenlose Runde drehen. Voraussetzung für die Freifahrt mit dem Wiener Riesenrad ist, dass sich das Kind in Begleitung eines zahlenden Erwachsenen befindet.

WERBUNG



Kinder feiern den Schulstart im Wiener Riesenrad. Foto: Riesenrad